



deBuët

Gemengeblatt vun der Hesper Gemeng

LA NOUVELLE MAISON RELAIS A ITZIG A OUVERT SES PORTES



Depuis la rentrée scolaire, la commune de Hesperange dispose d'une nouvelle maison relais à Itzig.

Le bâtiment contient notamment deux salles conçues de façon à satisfaire aux spécificités d'une salle de classe pour l'éducation précoce et présente un espace secondaire suffisamment grand et situé en mezzanine.

La maison relais qui héberge jusqu'à 100 enfants a été construite en bois.

Le choix s'est fondé sur la volonté d'utiliser des ressources naturelles et des matières premières renouvelables. Ce mode de construction garantit une haute valeur isolante de l'enveloppe extérieure, ce qui permet de répondre au mieux aux exigences du concept de la « basse consommation en énergie ».

Afin de protéger l'environnement voisin construit et de garder une cour de récréation à la fois spacieuse mais également bien contrôlable, le bâtiment a été implanté le long de la limite nord. La cuisine de distribution a été intégrée à la nouvelle construction et présente un accès direct et indépendant sur la rue.



De grandes baies vitrées garantissent le chauffage solaire durant les périodes froides tandis que la protection solaire en période d'été est garantie par un système de stores en bois fixes devant les façades à exposition directe et par un débordement des toitures à ces endroits. Le bâtiment existant a été gardé dans sa forme actuelle. Sa rénovation entamée en septembre a inclus la mise à jour partielle du système technique ainsi que le renouvellement de l'enveloppe extérieure sous le régime d'une isolation poussée et rationnelle.